

Teddy – gerettet!

Rettungssanitäter und gleichzeitig Erzieher, Benjamin Künne, organisierte für die Kita Harzblick einen besonderen Tag. Er ermöglichte Kindern einen Einblick in einen Rettungswagen des „Deutschen Roten Kreuz“. Damit weckte er bei den Kindern nicht nur reges Interesse, sondern konnte somit auch Ängste der Kinder abbauen.

Der Teddypatient wurde von allen Kindern liebevoll versorgt.

Die Kita Harzblick bedankt sich auf diesem Weg beim „Deutschen Roten Kreuz“ und Benjamin für die tolle Aktion!



/Katja Wilke, stellv. Leitung Kindertagesstätte Harzblick (April 2025)